

Excelencia

SCITA forma a jóvenes de 14 departamentos del país

- 248 jóvenes estudian en el SCITA, de los cuales 28 provienen de los pueblos misquitos, garífunas, pech, lencas y tolupanes.
- A través del modelo SCITA se está fortaleciendo la Red de Escuelas Agrícolas del país.

Comayagua, Honduras 06 de julio de 2023.- Con el apoyo del gobierno de la Presidenta Xiomara Castro Sarmiento, a través de la Secretaría de Educación, 248 jóvenes cursan sus estudios en el Sistema de Centros de Innovación Tecnológica y Agrícola (SCITA), en el departamento de Comayagua.

Los jóvenes provienen de zonas de bajos recursos económicos y son estudiantes de excelencia académica. Con la formación de estos profesionales el propósito es fortalecer el agro en el país.

El Director General de Construcciones Escolares y Bienes Inmuebles (DIGECEBI) y Director Interino del SCITA, Juan Carlos Coello, Resaltó: “El programa SCITA ha tomado a bien en becar a jóvenes de escasos recursos, sobre todo de las zonas con mayor índice de precariedad en el país, hemos hecho un trabajo bastante significativo con diferentes grupos étnicos”

Cabe resaltar, que el costo de la enseñanza de los estudiantes es cubierto gracias a las becas otorgadas por la Secretaría de Educación, EDUCRÉDITO y los programas impulsados desde la Presidencia de la República.

El director académico del SCITA, Erick Joel Ponce, explicó que para pertenecer a este programa los estudiantes se sometieron a un examen vocacional orientado al agro, debían contar con excelencia académica y ser personas de escasos recursos económicos.

“A este grupo nunca los ha atendido ningún gobierno y el Gobierno de la Presidenta Castro, les está apoyando con la formación académica”, enfatizó.

En la actualidad, 248 jóvenes estudian en el SCITA, de los cuales 28 provienen de los pueblos misquitos, garífunas, pech, lencas y tolupanes.

De acuerdo con los registros del SCITA, 108 estudiantes cursan el décimo grado y 148 el undécimo grado.

Ponce, detalló que cuentan con estudiantes de 14 departamentos del país.

En esta institución de enseñanza se imparte una educación de alta calidad, se les otorga el uniforme completo a los estudiantes, se le brinda alimentación, atención psicológica, acceso al laboratorio de computación, alojamiento y servicios de salud.

En el primer año se cursan ocho módulos académicos, en el segundo año diez y en el tercer año ocho. En el caso del pensum académico se cuenta con una maya curricular de 48 asignaturas. La jornada educativa inicia a las 6:30 AM y finaliza a las 5:40 PM impartiendo las clases teóricas en la mañana y desarrollando la parte práctica en la tarde.

“A nivel de la región centroamericana somos el programa insignia que está sacando adelante toda la parte agrícola y en este caso estamos desarrollando a través de este modelo la red de escuelas agrícolas que nos permitirá lograr el fortalecimiento de las escuelas en diferentes regiones del país” Enfatizó, Juan Carlos Coello, Director de la (DIGECEBI) y Director Interino del SCITA.

El compromiso de los estudiantes es que al culminar sus estudios contribuyan a desarrollar sus comunidades, pongan en práctica lo que aprendieron y hagan efecto multiplicador en sus comunidades.

Además, Ponce explicó que se están haciendo gestiones con universidades nacionales y extranjeras para que se les otorguen becas a los jóvenes y puedan continuar sus estudios universitarios.

Los alimentos que se cultivan y producen en el Módulo Aprender Haciendo, una parte se utilizan para la alimentación, otra se comercializan y se procesan.

Dirección de Comunicaciones, Estrategia e Innovación Digital.